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Überprüfung der Decken von Turnhallen - Anfrage der FDP-Fraktion (AN/1581/2015) 
Nachfrage des RM Dr. Schoser zur Sitzung des Sportausschusses am 05.11.2015 

 
Text der Nachfrage: 

„Auf Nachfrage von RM Dr. Schoser (u.a. Sachstand Objekt Freiligrathstraße) schlägt Frau Dr. Klein 
vor, dass von Seiten der Gebäudewirtschaft für die Januarsitzung 2016 eine aktualisierte Sach-
standsmitteilung inklusive Zeitplan für alle Objekte/Maßnahmen vorgelegt wird. Die Nachfrage von 
RM Dr. Schoser, welche Planungen die Gebäudewirtschaft zur Deckennachrüstung anstellt, um das 
Ballspielen in den Hallen zeitnah wieder zu ermöglichen, wird ebenfalls in der Januarsitzung beant-
wortet. Ihm ist es wichtig, dass alle Sporthallen nach der Sanierung auch wieder vollumfänglich für 
Ballsport zur Verfügung stehen und bittet um entsprechende Bestätigung. Die in der Sitzung anwe-
sende Vertreterin der Gebäudewirtschaft, Frau Volmer, sagt mit Blick auf die Information von Herrn 
Stoeveken zu, dann auch mitzuteilen, ob und wenn ja in welchen Hallen das Einziehen von strammen 
Netzen zur Sicherung des Ballspielbetriebes möglich ist.  

Abschließend weist Frau Dr. Klein noch darauf hin, dass bei einer festgestellten Gefährdung natürlich 
für die Gebäudewirtschaft ein Handlungszwang besteht, was dann auch ggfls. zu Einschränkungen 
u.a. für den Schulsport führen kann.“ 

 
Antwort der Verwaltung: 
 
Zum aktuellen Sachstand der Überprüfung der Decken von Turnhallen siehe beigefügte Anlage „Ge-
fährdung durch unsachgemäße Ausführung von Turnhallendecken Februar 2016“. 
 
 
Gegenüber dem letzten Sachstand sind jetzt drei Hallen ohne Einschränkungen nutzbar. 
Es ist keine Turnhalle mehr aufgrund der unsachgemäßen Ausführung der Turnhallendecken ge-
sperrt. Zwei Hallen sind zusätzlich durch Flüchtlinge belegt. Acht Hallen sind weiterhin nicht für Ball-
sportarten freigegeben.  
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